
Herr Liene kommt auf die energetische Sanierung der Faulschlammbehälter zu sprechen, die bereits vor 
vielen Jahren Thema im Betriebsausschuss gewesen sei. Die Verwaltung habe ihm auf Nachfrage 
versichert, dass das Thema weiterhin auf der Agenda sei und beim Hochwasserschutz der Kläranlage in 
den nächsten Jahren mitbetrachtet werde.  
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Liene über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: 


